

ACTA DE LA SEGUNDA REUNIÓN DEL CONSEJO DE ARMONIZACIÓN CONTABLE DEL ESTADO DE GUANAJUATO Número de Acta 002/CACEG/2017

Acto seguido, el C.P. José Zamora Méndez, Secretario Técnico da la bienvenida e inicia la sesión con el pase de lista, constatando se encuentran presentes los consejeros propietarios: C.P. Carlos Salvador Martínez Bravo, Subsecretario de Finanzas e Inversión de la SFIA; C.P. María del Rocío Malagón Castro, Coordinadora de Asuntos Municipales de la SFIA; Mtra Carmen Alcalde G. Maycotte, Directora Administrativa del Poder Judicial del Estado; Lic. Verónica Teresa Gutiérrez Campos, Coordinadora Administrativa de la Procuraduría de los Derechos Humanos del Estado de Guanajuato; C.P. Claudia Angélica Durán Hernández, Directora Administrativa del Instituto de Acceso a la Información Pública del Estado de Guanajuato; C.P. Alejandro Lara Porras, del Tribunal Estatal Electoral del Estado de Guanajuato; C.P. Pedro Rocha Montalvo, Director de Recursos Financieros de la Universidad de Guanajuato.

Y de los consejeros suplentes: C.P. Hugo Arturo Pérez Guzmán, de la Auditoría Superior del Estado; C.P. Juan Caudillo Rodríguez, Director General Administrativo del Congreso del Estado; C.P. María de Lourdes López Ramírez, Jefe de Departamento de Contabilidad de la Procuraduría de los Derechos Humanos del Estado; C.P. María Noemí Caballero Lozada, Tesorera Municipal

Página 1 de 8

16

and .

de Dolores Hidalgo C.I.N.; C.P. Adrián Preciado Vargas, Tesorero Municipal de
Manuel Doblado; C.P. Juan Manuel Soriano Sánchez, Tesorero Municipal de
Salvatierra; C.P. Luis Alonso Jiménez Suárez, Tesorero Municipal de Apaseo el
Alto
Así como de los invitados: C.P. Alejandra Zamarripa Aguirre, Directora de
Contabilidad del Congreso del Estado: C.P.C. Rosa Isela Ramírez Revilla del

1. Lista de asistencia y declaratoria del quórum legal;

Colegio de Contadores de León.-----

- 2. Lectura y aprobación del orden del día;
- 3. Seguimiento a los Acuerdos;
- 4. Estatus del Programa de Capacitación CACEG 2017;
- 5. Seguimiento a los grupos de trabajo;
- Estatus de la Evaluación de los avances de la armonización en la contabilidad de los entes públicos (SEvAC);
- 7. Asuntos generales; y
- 8. Acuerdos.

Por lo que hace al segundo de los acuerdos consistente en "La Coordinación de Asesoría y Armonización Contable hará un monitoreo de los portales municipales y emitirá un estatus sobre el cumplimiento del Título V de la LGCG y lo compartirá

M6.

Página 2 de 8

con los representantes de cada región" manifiesta que dicha coordinación realizó un monitoreo de todos los portales municipales y solicitó una persona de enlace para entregar el estatus de cumplimiento, coadyuvando con los municipios en la creación de sus portales, a la fecha los 46 municipios cuentan con sus portales de internet y se sigue coadyuvando para que en los mismos publiquen de manera específica la información del Título V, de la Ley General de Contabilidad Gubernamental. Con ello, se tiene por cumplido dicho acuerdo.-------

En cuanto al tercer acuerdo "Los representantes regionales, se coordinaran con los tesoreros de los municipios que representan para determinar cuáles son las necesidades de apoyo para el cumplimiento del Título V de la LGCG" expresa el Secretario Técnico que no cuenta con la información correspondiente por lo que cede la palabra a los representantes regionales para que manifiesten lo que consideren conveniente. No hubo comentario alguno.--------

En seguimiento al quinto, sexto y séptimo acuerdos, al no contar con información al respecto, el Secretario Técnico, los deja pendientes al no estar presente la representación de la Secretaría de la Transparencia y Rendición de Cuentas.----

*Estatus del Programa de Capacitación CACEG 2017. El Secretario Técnico, menciona que el Programa de Capacitación CACEG 2017, comenzó el 18 de mayo con la primera capacitación. De los 18 eventos de capacitación programados desde el inicio de este programa, a la fecha se han realizado trece, faltando por verificarse cinco eventos de capacitación, sumando hasta ahora un total de 996 servidores públicos capacitados aproximadamente, y menciona que la representación de la ASEG, hará el detalle correspondiente más adelante en su calidad de coordinador del grupo de trabajo de capacitación.--------

* **Seguimiento a los grupos de trabajo.** Los cinco grupos de trabajo del CACEG, se han instalado y reunido durante el presente año. El Secretario Técnico, cede la palabra a la representación del Congreso del Estado. Acto seguido el C.P. Juan

Página 3 de 8

Caudillo, toma la palabra y comenta sobre la experiencia y actividades desarrolladas en el grupo de trabajo de normatividad. Comenta que tiene una presentación, la cual se hará{a llegar por correo a los consejeros para su retroalimentación y posteriormente compartirse en la página del CACEG------

El Secretario Técnico del CACEG, toma la palabra para reportar las actividades del Grupo de trabajo de Sistematización del Proceso de Armonización Contable. El C.P. Hugo Pérez, menciona al respecto que este grupo, toma especial relevancia, pues se vincula directamente con la creación de los formatos.-------

Página 4 de 8

Por lo que hace al Grupo de Trabajo de Inspección y Vigilancia, queda pendiente el comentario de STRC por no encontrarse presentes.-----

Para el siguiente punto del orden del día, el Secretario Técnico cede la palabra al C.P. Hugo Pérez para que comente al respecto, así en el punto* Estatus de la Evaluación de los avances de la armonización en la contabilidad de los entes públicos (SEvAC), se señala que con la reforma de diciembre de 2015 a la LGCG, se plasmó la obligación de las Entidades Federativas a contar con un Consejo de Armonización Contable, y derivado de ello, se expidieron las Reglas de Operación de los Consejos Estatales de las Entidades Federativas. Así dentro la Ley como de las reglas en comento, se estableció la atribución y obligación del Consejo de Armonización Contable de remitir al CONAC un Informe de Resultados sobre los avances en la armonización contable.

Para ello, CONAC, la ASF y la ASOFIS, celebraron un convenio para generar el marco de referencia y la plataforma tecnológica en virtud del cual los entes públicos reportarían sus avances. El primero es la Guía de Evaluación de Avances de la Armonización Contable, mientras que la plataforma es el Sistema de Evaluaciones de la Armonización Contable (SEvAC).------

El C.P. Carlos Salvador Martínez Bravo, propone que se realice un examen previo de cómo se encuentra cada ente público, para que se establezcan los criterios de como se está calificando.---

Página 5 de 8

El C.P. Juan Caudillo, pregunta la diferencia entre solventación y validación final.

Se comenta que una vez que se llega a la validación final, ya no se puede regresar a la etapa de solventación, antes de enviar el Informe de Resultados al Secretario Técnico, se hará una revisión de las observaciones de los entes para determinar la posibilidad de que se puedan solventar.----------

El C.P. Carlos Martínez, solicita que el CACEG tenga peso en la validación de las observaciones, para dirimir conflictos en cuanto a si se solventa o no una

El Secretario Técnico, retoma el tema de los grupos de trabajo y abre la puerta para que los integrantes de cada grupo puedan cambiarse de grupo con la

Acto seguido, el C.P. Hugo Pérez menciona el detalle de las capacitaciones que se han realizado dentro del Programa de Capacitación 2017 del CACEG. Se hace mención que se está programando además otras capacitaciones con el tema de Ley de Disciplina Financiera. Se comenta además la necesidad de que los cursos pudieran ser en línea.---------

El C.P. Juan Caudillo propone la reunión de un grupo de trabajo para que en conjunto se homologuen los sistemas y se sumen esfuerzos para que los entes que cuenten con programadores puedan generar los formatos homologados para todos los entes públicos, propuesta que es aceptada por unanimidad y se toma como segundo acuerdo de la reunión, quedando la tarea coordinada por el grupo de sistematización del Sistema de Contabilidad.------

Al no haber otro asunto que tratar, se levanta la sesión siendo las 10:40 diez horas, con cuarenta minutos del mismo día de su inicio, firmando cada uno de los participantes del CACEG, al margen y al calce para su constancia en todas sus

Página 6 de 8

Número de Acta 002/CACEG/2017 FIRMAS DE LOS MIEMBROS DEL CACEG

C.P. Carlos Salvador Martínez Bravo Subsecretario de Finanzas e Inversión de la SFIA

C.P. María del Rocio Malagón Castro
Coordinadora de Ásuntos Municipales de la
SFIA

Mtra. Carmen Alcalde G. Maycotte
Directora Administrativa del Poder Judicial
del Estado

Lic. Verónica Teresa Gutiérrez Campos
Coordinadora Administrativa de la
Procuraduría de los Derechos Humanos del
Estado de Guanajuato

C.P. Claudia Angélica Durán Hernández
Directora Administrativa del Instituto de
Acceso a la Información Pública del Estado
de Guanajuato

C.P. Alejandro Lara Porras

Del Tribunal Estatal Electoral del Estado de

Guanajuato

C.P. Pedro Rocha Montalvo
Director de Recursos Financieros de la
Universidad de Guanajuato

Página 7 de 8



C.P. Juan Caudillo Rodríguez
Director General Administrativo del
Congreso del Estado

C.P Hugo Arturo Pérez Guzmán Auditoría Superior del Estado

C.P. María de Lourdes López Ramírez
Jefe de Departamento de Contabilidad de la
Procuraduría de los Derechos Humanos del
Estado

C.P. María Noemí Caballero Lozada
Tesorera Municipal de Dolores Hidalgo
C.I.N

C.P. Adrián Preciado Vargas Tesorero Municipal de Manuel Doblado

C.P. Luis Alonso Jiménez Suárez Tesorero Municipal de Apaseo el Alto

C.P.C. Rosa Isela Ramírez Revilla Colegio de Contadores de León

> C.P. José Zamora Méndez Secrétario Técnico

C.P. Juan Manuel Soriano Sánchez Tesorero Municipal de Salvatierra

C.P. Alejandra Zamarripa Aguirre
Directora de Contabilidad del Congreso del
Estado

C.P. David Hernández

De la UG

La presente hoja de firmas corresponde a la Segunda Sesión Ordinaria 2017, del Consejo de Armonización Contable del Estado de Guanajuato, de fecha 05 de septiembre de 2017, celebrada en la Sala de Usos Múltiples de la Secretaría de Finanzas, Inversión y Administración.